

*Lettre personnelle adressée à Christophe Guilloteau*

*Grézieu-la-Varenne, le 17 avril 2025*

*Bonjour Christophe,*

*Je suis abasourdi d'apprendre ta décision de faire voter, par amendement, la suppression des financements des actions de protection de l'environnement, déclinées par trois associations départementales connues pour leur sérieux : Arthropologia, France Nature Environnement et la Ligue de Protection des Oiseaux.*

*Au motif qu'elles ont exprimé leur avis - poliment et sans agressivité, dans le cadre de leurs statuts respectifs - à l'encontre du projet de halte fluviale à Anse, tu les places, de manière abrupte, dans une situation qui risque de leur être fatale.*

*Toi qui as défendu l'opposition au Contournement Ouest de Lyon et à l'A 45 en citant le rôle majeur de l'association intercommunale Sauvegarde des Coteaux du Lyonnais jusque dans les plus hautes sphères de la Nation, tu n'as pas, à ma connaissance, été victime de représailles budgétaires notamment pour la collectivité que tu présides.*

*Avec Georges Fenech, tu as activement accompagné le fonctionnement de l'association de communes ALCALY, ce qui n'a pas beaucoup plu aux préfets qui se sont succédé à Lyon mais ne t'a pas empêché de conserver des relations indispensables, franches et respectueuses avec les représentants de l'État et leurs différents services.*

*Par ces quelques lignes, je te demande d'accepter de prendre le recul nécessaire à une réflexion apaisée et, a minima, d'envisager de recevoir une délégation des trois associations, ciblées par ton courroux, que tu as cataloguées de manière caricaturale à l'inverse de ce qu'elles sont, provoquant la stupéfaction chez de nombreux adhérents de la SCL.*

*Je te remercie de ta compréhension.*

*Bien à toi,*

Maurice Fisch  
Président de l'association intercommunale SCL  
26 A Le Tupinier  
69290 Grézieu la Varenne  
06 03 50 83 17 // maurice.fisch@laposte.net